

## Aktuelle Informationen zur KIH (Stand 15. Juni 2024)

Nachfolgend finden aktuelle Daten und Informationen zur Struktur unseres Vereins.

### Zahlen

MITGLIEDER	
Einzel- und Familienmitgliedschaften	<b>89</b>
Fördermitgliedschaften	<b>18</b>
<b>Gesamtzahl</b>	<b>107</b>
VERANSTALTUNGEN	
Ausstellungen	<b>22</b>
Besucher der Ausstellungen	<b>3.192</b>
Veranstaltungen in Zusammenarbeit mit der VHS	<b>7</b>
Besucher der Veranstaltungen in Zusammenarbeit mit der VHS	<b>281</b>
Veranstaltungen für Kinder	<b>2</b>
Teilnehmer	<b>29</b>
Besucher des Weihnachtsmarkts mit dem Weihnachtsingen	<b>848</b>
<b>Gesamtzahl der Besucher/Teilnehmer</b>	<b>4.350</b>

## Der Vorstand

Vorsitzender	<b>Peter Niemann</b> , Gerolstein-Müllenborn
Stellvertretende Vorsitzende	<b>Heike Plein</b> , Hillesheim
Kassenwartin	<b>Vera Leclair</b> , Hillesheim
Schriftführerin	<b>Birgit Wagner</b> , Gerolstein-Müllenborn

Neben dem Vorstand wurden von der Mitgliederversammlung neun Beisitzer gewählt. Gemeinsam mit dem Vorstand bilden sie den **erweiterten Vorstand**.

## Die Beisitzer

**Fritz Thiel**, Hillesheim  
**Cosmo Ombre**, Lissendorf  
**Ulrike Erb-May**, Jünkerath  
**Claudia Warda**, Niederbettingen  
**Michaela Corman**, Oberbettingen  
**Friederike Weber**, Hillesheim  
**Alwine Schmiedkunz**, Oberbettingen  
**Hannelore Backes**, Oberbettingen  
**Barbara Hundgeburt**, Üxheim

## Die Kassenprüferinnen

**Beate Kloep**, Lissendorf  
**Angelika Brang**, Hillesheim

## Gestaltung der inhaltlichen Arbeit

Die KIH der auf einer Initiative von Künstlerinnen und Künstlern aus der Vulkaneifel basiert. Sie ist also ein Verein, der auf dem Interesse kunstschaftender Menschen gegründet wurde. Ziel war es, die „Sache“ gewissermaßen selbst in die Hand zu nehmen die Kunstszene im Landkreis Vulkaneifel zu beleben.

Deshalb soll die inhaltliche Arbeit auf möglichst viele Schultern verteilt werden. Bei der KIH gibt es Arbeitsgruppen:

### ➔ Programmgestaltung

Hier werden die kontinuierlichen Angebote, Einzelveranstaltungen und Projekte koordiniert und häufig auch geplant und organisiert. Außerdem liegen hier die Terminkoordination für die Alte Schreinerei und das Veranstaltungsmanagement. Die Programmgruppe ist gewissermaßen das Herz der inhaltlichen Arbeit der KIH. Zur Programmgruppe gehören **Hannelore Backes, Claudia Warda, Cornelia Lenartz, Barbara Hundgeburt, Birgit Wagner, Friederike Weber** und **Stefanie Lenartz**.

### ➔ Kinder- und Jugendarbeit, Erwachsenenbildung

Diese Gruppe plant Kurse und andere Angebote, die speziell für Kinder und Jugendliche konzipiert sind. Allerdings kann es auch Kurse und Workshops geben, die sich an Erwachsene richten. Zum Team gehören **Michaela Corman, Alwine Schmiedkunz, Cornelia Lenartz** und **Ulrike Erb-May**.

### ➔ **Öffentlichkeitsarbeit**

Von dieser Gruppe wird die Pressearbeit, der Entwurf von Plakaten und Flyern sowie der Internetauftritt der KIH betreut. Einer der Schwerpunkte ist der Veranstaltungskalender der Webseite, für den auch externe Veranstalter Eintragungen anmelden können. Social Media wird auch von dieser Gruppe betreut. Dazu gehören **Claudia Warda, Michaela Corman, Cosmo Ombre, Barbara Hundgeburt** und **Peter Niemann**.

### ➔ **Vernetzung regional und überregional sowie Kooperationen**

Hier geht es um die Pflege von Kontakten zu anderen Künstlergruppen und Vereinen. Ziel ist es, Möglichkeiten für eine Zusammenarbeit und den gegenseitigen Austausch auszuloten und zu initiieren. Zu dieser Gruppe gehören **Fritz Thiel, Claudia Warda** und **Peter Niemann**.

### ➔ **Kontakt zu Entscheidungsträgern, Fördermittel und Sponsoren**

Die KIH ist für ihre gemeinnützige Arbeit auf Unterstützung durch die Kommunen und andere Institutionen angewiesen. Das gilt insbesondere auch für die finanzielle Förderung von Projekten und Maßnahmen. Nicht zuletzt sind aber auch Mittel für die laufende Arbeit erforderlich. Um diesen Bereich kümmern sich **Peter Niemann, Heike Plein** und **Fritz Thiel**.

### **Hilfe ist willkommen!**

Neben den Mitgliedern des erweiterten Vorstandes gibt es weitere Helferinnen und Helfer, die insbesondere bei Ausstellung oder anderen Veranstaltung wichtige Unterstützung leisten. Dabei trägt jeder mit seinen Möglichkeiten und Fähigkeiten zum Gelingen bei. Sei es die Aufsicht bei einer Ausstellung oder die Hilfe beim Aufbau des Wurststandes beim Weihnachtsmarkt. Der Bedarf an helfenden Hände ist groß.

**Wer also Interesse an einer aktiven Mitarbeit hat, ist sehr willkommen!**